
Del Amor dice que se va para que ´savia nueva´ 
llegue y que su sucesor no tiene por qué ser regante 

 

REDACCIÓN El presidente del Sindicato Central de Regantes del Tajo-Segura, Francisco del Amor, que la 

pasada semana anunció que dejaba el cargo tras seis años y medio, aboga por que "entre savia nueva ante lo 

que se nos viene encima", en relación a las elecciones generales y a los planes hidrológicos del Tajo y del 

Segura. Además, dijo que el nuevo presidente puede salir de una comunidad de regantes pequeña e, incluso, 

que "no tiene por qué ser un regante". 
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